

## 青山剛昌ふるさと館開館 15 周年 あいさつ

みなさん、おはようございます。

青山剛昌先生と同級生の町長の手嶋です。

3月18日、青山剛昌ふるさと館は、開館15周年を迎えることができました。これもひとえに町民の皆様をはじめ、関係各位のご理解とご協力、ファンそして青山剛昌先生のご両親の支えがあってのことです。感謝申し上げたいと思います。

開館から数年は、なかなか目標の入館者数には、達成しませんでした。一人でも多くの方に来館していただくため、コナン通りにオブジェを設置したり、いろいろなイベントを行ったり、館内も常にリニューアルに心がけてまいりました。石田館長をはじめ、スタッフの懸命な取り組みや「マンガ大国トットリ」などの取り組みもあり、2017年ごろには、目標数値にも達し、2018年8月には、入館者が通算100万人達成となり、その2年後には、初めて、年間20万人を突破いたしました。

この調子でと思っていた矢先の新型コロナウイルス感染症です。入館者数は大幅に減少しているところです。また館も古くなってまいりまして、修繕箇所も多くなってまいりました。そして大勢の入館者に対応できるスペースの不足、バリアフリー化、貴重な所蔵品の収蔵・保存などの課題があり、現在、新築移転による再整備を進めているところです。

また同時に「コナンの家 米花商店街」も5周年を迎えられ、新しいカフェもできたところです。

これからも一人でも多くの方に来館いただけるよう、取り組んでまいりますので、よろしく願い申し上げまして、開館15周年のあいさつとさせていただきます。

令和4年3月19日  
北栄町長 手嶋俊樹